

Spannung beim Sauschießen

Möckenlohe (ado)

Sehr zufrieden zeigten sich die Veranstalter des Sauschießens der Möckenloher Diana-Schützen. Der 1. Schützenmeister Willibald Crusius jun. konnte 73 Teilnehmer an den Ständen begrüßen. Geschossen wurde auf die umgedrehte Glücksscheibe, alle Schützinnen und Schützen durften die Erzeugnisse der am Vormittag geschlachteten Sau mit nach Hause nehmen. Den ersten Platz belegte Veronika Seybold vor Michaela Neumeier und Martin Funk. Spannung war beim Er- und Sie-Schießen geboten: Gleich mehrere Stechschüsse waren notwendig, um eindeutige Sieger zu ermitteln. Christina Kreupointner und Alexander Schneider belegten nach Frank und Christine Schmidt den dritten Platz. Als Sieger gingen Katja Reichert und Christoph Schmidt hervor. Die Gewinner wurden mit Präsenten belohnt. Eine deftige Brotzeit und eine launige Versteigerung rundeten den gelungenen Abend ab.



Die Preisträger des Sauschießens der Diana-Schützen mit dem 1. Schützenmeister Willibald Crusius jun. (2. v.r.)